
Ecole de DONCHERY                                                                                  Année scolaire 2017/2018 
 

Présents :  
- M.WELTER (maire de DONCHERY), Mme GALLOT (Ajointe aux affaires scolaires),  
- Mme BIGORGNE, Mme BOUILLON, M. DOCQ, M. HANOT, Mme MARTHY, Mme SANDROLINI, M. THUILLIER, M. 

VIRQUIN (parents d’élèves élus)  
- Mmes SIMON, MENOTTI, COLLIN, MEDJKOUNE, JAQUOT, MUSZALSKI, LAMBERTY, DELFORGE, LACOMBE, 

NIVELET, PONCET, 
Mrs LABBE et HENRIET 

- M.PRINCET, IEN Sedan (excusé) 
- Mme DAY, M. DEBIAIS, Mme MARCHOIS, Mme BUCHEMEYER excusés 
- Mme HURET, M. TÜNEY absents 
-  
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Nouvelles arrivées ou retours 

Parents d’élèves : 

Arrivée de Mmes BOUILLON, HURET et SANDROLINI et de M. VIRQUIN 

Retour de M. THUILLIER 
  
Enseignants : 

Mme LAMBERT ¼ temps dans la classe de Mme SIMON 

Mme MENOTTI, ½ temps dans la classe de Mme PONCET 

Mme JAQUOT, remplace Mme JEANJEAN (malade) 

M. HENRIET est nommé officiellement PDMQDC 

 

Bienvenue à tous ! 
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2017/2018 

375 inscrits 

187 votants 

29 bulletins blancs ou nuls 

158 suffrages exprimés  Taux de participation : 49.87 

Tous les sièges sont pourvus. 

 
2016/2017 

364 inscrits 

206 votants 

24 bulletins blancs ou nuls 

182 suffrages exprimés  Taux de participation : 56.59% 

2015/2016 

373 inscrits 

183 votants 

32 bulletins blancs ou nuls 

151 suffrages exprimés = Taux de participation : 49.06% 

2014/2015 

412 inscrits 

234 votants  
214 suffrages exprimés = 56.80%taux de participation 
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Nous sommes 263 élèves. L’an dernier, à la même époque, nous étions 259. 

Répartition suivante :  
Nom - Prénom (en 

blanc) 
Effectif par cours (dans l'ordre des TPS aux CM2) 

Totaux 

+ Complément éventuel TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 CLIS 

PONCET Nathalie 
  24                 

24 

MENOTTI Delphine   

SIMON Frédérique 
  6 19               

25 

LAMBERT Céline   

COLLIN Elisabeth 
    8 18             

26 

0   

MEDJKOUNE Valérie 
      6 20           

26 

0   

JEANJEAN Laurence 
        13 13         

26 

 JAQUOT Céline   

MUSZALSKI Peggy 
          26         

26 

0   

LAMBERTY Marie 
            27       

27 

0   

DELFORGE Magalie 
            4 24     

28 

0   

LABBE Sylvain 
              8 20   

28 

0   

LACOMBE Carole 
                27   

27 

0   

Totaux 0 30 27 24 33 39 31 32 47 0 263 
 



•
 

P
ri

n
ci

p
es

 d
e 

fo
n

ct
io

n
n

em
en

t 
d

e 
l’é

co
le

 -
 R

èg
le

m
en

t 
sc

o
la

ir
e 

et
 S

éc
u

ri
té

 d
es

 e
n

fa
n

ts
 

Exercices incendie ont eu lieu le lundi 11 septembre 2017 en maternelle et 

en élémentaire avec l’appui de M. BERNARD, policier municipal. Les enfants et les 

enseignants étaient prévenus. RAS.  

Pour le prochain, nous essayerons de faire un exercice en conditions réelles ou 

presque avec les pompiers. 

Plan Vigilance attentat   

Exercice PPMS Intrusion/ Attentat : Mercredi 18/10/17  

Maternelle et Elémentaire en même tempsScénario : Intrusion.  

1er exercice (obligatoire) 
Date de l’exercice : Mercredi 18 octobre 2017 à 10h00 
Type de risque :  Intrusion personne armée Ecole de Verdun 
Type d’exercice : confinement  éloignement attentat/intrusion 
Commentaires : 

Signal d’alerte transmis par SMS à 10h00 à tout le personnel des écoles 

(Maternelle et Elémentaire) 

 Reçu rapidement par la majorité des enseignants. 

Mise en confinement rapide moins de 2 minutes (portes fermées / rideaux tirés / 

enfants allongés et plus ou moins silencieux) 

Observateurs : 

Monsieur BERNARD, policier municipal, est observateur sur tout le déroulé. 

Message alerte de la directrice aux pompiers : OK 

Monsieur HENRIET, PDMQDC, observateur à l’école Maternelle.confinement 

rapide 

Le SDIS et la gendarmerie de Vrigne aux bois ont été prévenus 

 

Bilan réalisé en RETEX aussitôt l’exercice  
cf. tableau non communiqué dans le compte-rendu du Conseil 

Les parents élus notent le travail important des enseignants concernant le PPMS 

et ses conclusions, mais trouvent anxiogènes les questions sans réponse…ce qui 

pourrait faire passer cet exercice comme inutile. 

 

Le réglementent intérieur : pas de modification. Il sera distribué à toutes les 

familles et mis en ligne. La Charte de la Laïcité a été distribuée en début 

d’année pour en prendre connaissance. Le règlement est adopté à l’unanimité. 
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- Lecture du compte-rendu financier statutaire 2016-2017  Bilan excédentaire 

mais il reste à payer quelques factures en suspens.  

- M. HANOT et VIRQUIN, parents élus ont vérifié les comptes. 

- Chaque classe reçoit la totalité des cotisations des parents.  

-Les bénéfices des différents actions (photos de classe, lotos, …) sont attribués 

soit à la coopérative générale soit à un budget spécifique pour le financement 

d’une action précise. 

- La coopérative a financé en majeure partie les sorties (hors classe Nature). 

Face au nombre de cotisations non payés, il est décidé que pour les sorties 

seront proposés 2 tarifs (un pour las adhérents à l’association scolaire et un plus 

élevé pour les non-adhérents) Il est rappelé que ce sont les cotisations qui 

permettent la gratuité ou la quasi-totalité du coût de ces sorties. 
- Prés de 2200€ de bénéfices pour la chorale, un grand merci à tous. 
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Lors des réunions de rentrée, des interrogations des familles sur l’organisation de 

la semaine l’an prochain. 

Rappel : Le décret prévoit que le DASEN, agissant par délégation du recteur 

d’académie, peut autoriser des adaptations à l’organisation de la semaine 

scolaire s’il est saisi d’une proposition conjointe d’une commune ou d’un 

établissement public de coopération intercommunale et d’un ou 
plusieurs conseils d’école. (Extrait du Décret n° 2017-1108 du 27 juin 2017 

relatif aux dérogations à l’organisation de la semaine scolaire dans les écoles 

maternelles et élémentaires publiques) 

Les parents élus rappellent à Monsieur le Maire que l’an dernier il a pris seul la 

décision de maintenir la semaine à 4 jours ½  

Monsieur le Maire explique qu’il a pris sa décision comme il l’a déjà dit l’an 

dernier car il croit à l’intérêt des NAP et aux bienfaits de cette organisation et 

qu’il n’a pas voulu prendre une décision hâtive sans plus d’informations sur 

l’avenir de la Réforme. 

Actuellement, la situation est pratiquement identique. Pour le moment, il n’y a 

pas de consensus ni chez les enseignants, ni chez les parents élus. Monsieur le 

Maire propose d’attendre encore pour prendre connaissance des éventuelles 
nouvelles consignes de Monsieur le Ministre. Le Conseil estime que la décision 

devra être prise dans l’intérêt des enfants. 
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-  Spectacles :  

- Festival des marionnettes : 

- Spectacle CHACHAT pour les classes de PS et PS/MS à La Maison de l’enfant 

par l’intermédiaire de l’association EC-CO 

- Un autre spectacle est prévu pour ces 2 classes avec le même partenariat 

courant novembre 
- Prom’nons nous dans les bois : pour les autres classes. Salle G. NIQUE / 

Merci à la municipalité et à Valérie GG en particulier pour leur efficacité qui nous 

a permis de mettre sur pied cette rencontre en moins de 24 heures 

 

Entre Petits et Grands : 

 Hors de moi : Classe de Mme MEDJKOUNE le 10/10/17 

 Les bruits du Noir : Classes de Mmes LAMBERTY et DELFORGE le 14/11/17 

Atelier danse pour la classe de M. LABBE 06/11/17 

 

ACTIONS CITOYENNES 

- Nettoyons le Nature : toute l’école sauf les PS 

- TELETHON 2017 : Un lâcher de ballons est prévu sur la place de la Mairie. 

Tous les parents disponibles seront les bienvenus pour nous aider à gonfler 

les ballons. Tous les habitants seront invités à participer le Jeudi 7 
décembre vers 15h00 sur la place de la Mairie. 

 

PROJETS  

- Ecole maternelle : sortie au cirque pédagogique de Reims. (Sortie 

annuelle) 

- HAYBES reconduit pour la classe de Mme MEDJKOUNE / Mme DELFORGE a 

souhaité prendre du recul pour des raisons personnelles. Toujours sous 

réserve d’accord de la DSDEN.  

Des animations à l’école pour les classes de Mmes COLLIN et MEDJKOUNE. 

           Opération Petits pains au chocolat (6€ la carte de 7 goûters ou 1€ le 

goûter) début le 10/11/17 et vente de calendriers courant novembre. 

- Les Mercredis du Jeu ont repris depuis le mois d’octobre. Une fois par 

mois, les parents sont invités à venir jouer avec leurs enfants à l’école : 

partages autour des bénéfices du jeu et de son utilisation dans les 
apprentissages.  

- PISCINE : jusque décembre pour les classes de cycle 3 

 

 DIVERS 

Reprise de l’Opération : Un fruit pour la récré une fois par semaine 
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- Site de l’école a évolué vers un Espace Numérique de Travail. 4 classes 
expérimentent  

Un onglet parents élus 

Les documents distribués sont mis en ligne, les absences, les infos diverses… 

 

- A la Maternelle, le photocopieur a été changé et redescendu dans le bureau. 

Une grille a été installée dans la cour des petits côté rue pour permettre une 

éventuelle évacuation. 

- A Verdun, le couloir des classes de Mmes DELFORGE et JAQUOT a été rénové. 

Encore merci. 

 

- 14/11/2017 : Réunion d’informations par le Collège Turenne 

- 13/12/17 : Cinéma Noël (Mairie) 

- 21/12/16 : Passage du Père Noël à l’école (Mairie) 
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Question des parents élus : 

Les parents élus s’inquiètent pour les effectifs de l’an prochain et d’une 

éventuelle fermeture suite au départ des 47 CM2 en 6ème. Ils déplorent 

l’absence de Monsieur l’IEN au Conseil d’école et comptent l’inviter par courrier 

au prochain Conseil pour lui soumettre leurs interrogations de vive voix. 

 

Donchery le 09/11/17   
 

 


